
Pièces 4 Pièces

Superficie 101 m²

Référence W-02T6K4

Prix 1 200 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)
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Situé au cœur de Beaulieu sur mer, à proximité immédiate des commerces, de la

plage  et  des  transports  en  commun,  à  mi-chemin  entre  Monaco  et

Nice.L'appartement  se  situe  au  dernier  étage  du  Palais  des  Anglais,  immeuble

bourgeois  construit  en  1855.  L'entrée  de  la  résidence  est  sécurisée  et  le

ravalement  de  façade  a  été  effectué  récemment.Appartement  4  pièces,  lumineux

avec  une  belle  hauteur  sous  plafond  ayant  une  surface  totale  de  101m².  Il  se

compose  d'une  entrée  aménagée  avec  des  placards  sur  mesure,  un  volumineux

séjour/salle à manger/cuisine disposant d'une double exposition et de la vue ...

Located  in  the  heart  of  Beaulieu-sur-Mer,  near  shops,  the  beach  and  public

transport  offering  the  opportunity  to  go  quickly  to  Monaco  and  to  Nice.The

apartment is located on the top floor of a bourgeois style building called "Palais des

Anglais", built in 1855. The entrance of the residence is secured and the facelift of

the building was recently done.3-bedroom apartment, bright with high ceilings with

a  total  area  of  101  sqm.  It  consists  of  an  entrance  fitted  with  custom-made

cupboards, a spacious living/dining room/kitchen with double exposure and a sea

view. The sleeping area consists of ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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